



12 Pièces

245 m²

Réf. PR1-398

980 000 €

Villecroze

Maison à vendre (83690)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Cette belle propriété a une maison principale qui a gardé beaucoup de ses caractéristiques authentiques, une maison d'amis moderne avec sa propre piscine, un étang et un grand pool house. Le Mas (245m²) dispose, au rez-de-chaussée, d'un hall d'entrée, d'une grande cuisine avec cheminée, d'un cellier, d'une salle à manger un salon avec poêle à bois, d'une chambre, d'une salle de bains et d'un wc séparé. Au premier étage, il y a un salon spacieux (65m²) qui s'ouvre sur un balcon et pourrait être utilisé comme un appartement indépendant. Il y a aussi 3 chambres, une salle de bain et un wc. Dehors, ...

This lovely property has a main house which has kept many of its authentic features, a modern guest villa with its own pool, a pond, and a large pool house. The Mas (245m²) has, on the ground floor, an entrance hall, a large kitchen with a fireplace, a pantry, a dining room a living room with wood burner, a bedroom, a bathroom and a separate wc. On the first floor there is a spacious living area (65m²) which opens onto a balcony and could be used as an independent apartment. There are also 3 bedrooms, a bathroom and a wc. Outside there are several terraces to relax on, as well as a basin that ...

PROVENCE VERTE SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY

Place des Ormeaux - 83690 TOURTOUR

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

